
2 Bekanntgabe der nicht durchgeführten Beschlüsse 
 
 In Bezug auf das Gutachten möchte Herr Diwo wissen, was seit dem Beschluss im Jahr 2000 

geschehen ist. 
 
Bürgermeister Dr. Storch erklärt, dass zur Zeit Vorgespräche mit einer Person, die an der 
Fachhochschule lehrt, stattfinden. Die Person interessiere sich dafür, kostenfrei für die 
Gemeinde gutachterlich tätig zu werden. Die Gespräche ständen aber erst am Anfang. 
 
Herr Kretzschmar verweist auf zwei damals aufgeführte Angebote zur Erstellung von 
Gutachten. Stand der Dinge sei, dass die Umsetzung an der Haushaltssituation gescheitert sei. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 

 
Beschluss-Nr. 
XII/4/29 

Der Hauptausschuss nimmt Kenntnis.  

 
 


